

## PRESSEMITTEILUNG

Itzehoe, 10. März 2022

### Kreisverwaltung: Rechenzentrum zieht um

Der nächste Umzug zur Vorbereitung auf den Kreishausneubau steht an. Diesmal geht es um das Rechenzentrum der Kreisverwaltung, also um den Serverraum einschließlich aller externen Kommunikationsanschlüsse.

„Vom 25. März bis maximal zum 28. März frühmorgens kann die Verwaltung nicht mit den IT-Systemen und der Telefonanlage arbeiten“, erklärt der stellvertretende Landrat Dr. Heinz Seppmann. „Das bedeutet, dass sämtliche Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter weder telefonisch noch per E-Mail erreichbar sind. Publikumsverkehr und reguläre Verwaltungsleistungen werden an diesen Tagen nicht möglich sein.“

Wichtig: Das gilt für alle Bereiche der Verwaltung – vom Gesundheitsamt über die Verkehrsaufsicht bis zum Kreisbauamt! Auch das Bürgertelefon für Fragen rund um COVID-19 ist nicht erreichbar. Die gesamte Verwaltung ist geschlossen.

„Denken Sie also unbedingt daran, wichtige Angelegenheiten vor dem 25. März zu erledigen“, bittet Seppmann. „Ab dem 28. März sollten die Kolleginnen und Kollegen wieder für Sie da sein können. Ich bitte herzlich um Verständnis, dass es zu dieser kurzfristigen Schließung keine Alternative gibt.“

**Amt**  
Büro des Landrats

**Dienstgebäude**  
Viktoriastr. 16-18

**Ansprechpartnerin**  
Britta Glatki

**Zimmer**  
231

**Kontakt**  
Telefon: 04821/69 487  
04821/69 0 (Zentrale)

Fax: 04821/699 487

E-Mail:  
b.glatki@steinburg.de

**Anschrift**  
Kreis Steinburg – Der Landrat  
Viktoriastr. 16-18  
D – 25524 Itzehoe

[www.steinburg.de](http://www.steinburg.de)

